JR東海労 サークル協情報

2014年11月19日

No. 1 3 7

発行 淵上 利和

編集 西村 隆行

好ゲームが随所に展開!第23回バレーボール大会開催!

11月11日~12日、静岡県 熱海市網代でJR東海労第 23回バレーボール大会を開 催しました。大会にはJR 東労組、JR西労、JR貨 物労組、ホテル聚楽労組の 組合員・家族・OBなど85 名が参加しました。



開会式後、美世志会・梁

次邦夫さんと蒲田電車区分会岡副分会長から特別講演を受けました。梁次さんからは、10月 3日に最高裁判所から「民事上告棄却」の決定を受けて、不当逮捕から今日にいたる12年の 闘いに対しての想い、えん罪のない平和な社会づくりについて力強い決意表明がありました。 参加者は改めて美世志会と共に闘うことを意思統一しました。岡副分会長からは、京浜東北 線の運輸職場再編の経過と、それに対する闘いについての報告がされました。

大交流会では、三田宴会部長の司会のもと、恒例のゲームやチーム毎のパフォーマンスが 披露され、大いに盛り上がりました。





優勝 JR東労組高崎地本 準優勝 JR東労組大船連合

←講演を行う梁次さん(左)、岡副分会長(右)